

Brian Connors, Vicepresidente mundial de Desarrollo y Servicios de Laboratorio de Servidores IBM

Hola, soy Brian Connors, Vicepresidente mundial de Desarrollo y Servicios de Laboratorio de Servidores IBM, y hablaré sobre System x, Flex System y el segmento de interconexión de sistemas (system switching) en IBM.

Como sabrán, IBM y Lenovo celebraron un acuerdo definitivo por el cual Lenovo planea adquirir el negocio de servidores e interconexión de sistemas de IBM intacto.

Como parte de esta transición, el equipo de desarrollo y servicios de laboratorio que pasa a Lenovo aportará la experticia y habilidades que contribuyeron a que IBM fuera líder en innovación en sistemas x86. La combinación de este equipo con el actual equipo de Lenovo presenta una oportunidad de hacer historia y estoy ansioso por ver la integración de los dos equipos en uno tras el cierre de la transacción.

Para que esa innovación sea aprovechada, IBM espera hacer la transición no sólo de su portafolio de productos actual sino también de las personas y la materia gris que forjaron el éxito de nuestros sistemas y soluciones. Esto incluirá una cantidad significativa de propiedad intelectual relacionada así como ingenieros clave, científicos en computación, arquitectos, habilidades de servicios basadas en laboratorio y miembros senior del personal técnico. Este equipo aporta experticia, concentrada en el mercado x86 abierto.

Además, IBM considera muy positivo que Lenovo continúe trabajando con asociados de negocio como SAP, Microsoft, Red Hat y VMware y colaborando estrechamente con el Grupo de Software IBM, y que se expanda para trabajar con nuestros Asociados de Negocio para desarrollar las soluciones innovadoras que los clientes esperan.

Con respecto a la planeación de plataforma, Lenovo declaró públicamente su apoyo a la estrategia de IBM y su intención de seguir tal cual lo planeado.

Para ayudar a asegurar un enfoque estratégico en la planeación, proyectamos aportar desarrollo x86 multifuncional, incluso expertos en la materia y recursos, de plataformas y switches, software de sistemas y Servicios Basados en Laboratorio.

Las soluciones son importantes para los clientes de x86, y el equipo de x86 está comprometido a brindar las habilidades y la tecnología necesarias para soluciones innovadoras que impulsan el valor dentro de nuestro ecosistema y más allá.

Una vez cierre la transacción, a todo el equipo de x86 que pasará a Lenovo le esperan nuevas oportunidades de fortalecer su relación con los asociados claves, y de seguir aportando habilidades, ideas e innovación en tecnología a valiosos clientes y asociados de negocio.

Para resumir, reitero tres puntos:

Primero, el negocio y la planeación de x86 pasan a Lenovo intactos, incluso las habilidades de ejecución relacionadas. Segundo, Lenovo ha declarado su intención de seguir la planeación IBM para entregar un portafolio completo de soluciones integradas y optimizadas de infraestructura empresarial. Tercero y último, la combinación del negocio x86 de IBM con Lenovo será aún más fuerte.

Para ver más detalles, por favor revise las Preguntas Frecuentes de este sitio o visite lenovo.com.

Gracias.